



COMUNICADO DE PRENSA

## ¡Festival Internacional de las Artes 2024 está por arrancar!

- Acto protocolario de inauguración será el 8 de noviembre, a las 7 p.m., en la plazoleta de la Iglesia Colonial de Nicoya, Guanacaste
- Alux Nahual, de Guatemala, y XARXA TEATRE, de España, serán los actos con los que el Ministerio de Cultura y Juventud abrirá el FIA 2024

**San José, 06 de noviembre de 2024.** El Festival Internacional de las Artes (FIA) vuelve para llenar de color y arte a Costa Rica. Este esperado evento cultural se desarrollará por primera vez en una sede principal en Guanacaste y una subsede en San José, acercando así la cultura a distintos rincones del país y permitiendo una celebración sin precedentes.

Del 8 al 17 de noviembre, Guanacaste será el anfitrión inicial del FIA en el marco del Bicentenario de la Anexión del Partido de Nicoya a Costa Rica, brindando un escenario histórico y culturalmente significativo para el festival. Luego, del 1 al 8 de diciembre, el FIA tomará San José como subsede, continuando con la celebración bajo el lema de esta edición: “Una ventana para celebrar la cultura”.

Con la participación de artistas y agrupaciones de 15 países, incluyendo Alemania, Argentina, Canadá, Chile, China, Colombia, España, Estados Unidos, Francia, Guatemala, Honduras, Irlanda, México, Panamá y Perú, el FIA2024 ofrecerá una programación única con más de 200 espectáculos.

El FIA2024, producción del Ministerio de Cultura y Juventud mediante el Centro de Producción Artística y Cultural, promete ser una oportunidad especial para conectar a la comunidad con la diversidad cultural, reafirmando su compromiso con el arte y la expresión artística como un puente de inclusión y desarrollo.

El 8 de noviembre, a las 7 p.m., se realizará el acto inaugural con el que el Ministerio de Cultura y Juventud abrirá esta edición, en la que participarán más de 1500 artistas; a las 8 p.m., en la tarima de la plazoleta de la Iglesia Colonial de Nicoya, el Banco Popular presenta a Alux Nahual desde Guatemala; a las 9 p.m., la Banda Municipal de Nicoya y a las 9:30 p.m. en el Polideportivo de Nicoya, Kolbi presenta al gran espectáculo VELES ET VENTS - XARXA TEATRE, desde España, para todo público.



**MINISTERIO DE  
CULTURA Y JUVENTUD**

**GOBIERNO  
DE COSTA RICA**

“Estamos a las puertas de tener el privilegio de disfrutar de una nueva edición de un Festival Internacional de las Artes, luego de cinco años de ausencia. Esta edición tendrá una variedad de espectáculos que buscan acercar a la gente a la actividad artística de Costa Rica y de muchos otros países presentes en el FIA2024, porque estamos seguros de que, a través del arte y la cultura, los costarricenses podrán disfrutar, compartir y mejorar su calidad de vida”, indicó Jorge Rodríguez Vives, jerarca del Ministerio de Cultura y Juventud.

El Ministerio de Cultura y Juventud, pone a disposición de la ciudadanía el sitio web: [fia.cr](http://fia.cr) en donde podrán encontrar de manera detallada toda la programación.

El FIA2024 es un evento Esencial COSTA RICA, que cuenta con el Banco Popular y de Desarrollo Comunal como patrocinador oficial; además, se cuenta con el patrocinio de Kolbi, Instituto Nacional de Seguros e Instituto Costarricense de Turismo.

Contacto: Jose Andrés Hernández, encargado de prensa FIA  
7142-2629 / [asistentecomunicacion@cpac.go.cr](mailto:asistentecomunicacion@cpac.go.cr)